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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 令和３年３月２４日（水）  午前９時４５分～午前９時５１分 
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（７名） 

理  事  大和田    伸   理  事  大 泉 やすまさ 
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理事以外の

出 席 議 員 

議  長  井 口  かづ子   副 議 長  島 田  敏 光   

出席理事者  

事務局職員 事 務 局 長  渡 辺 幸 一  事 務 局 次 長  内 藤 友 行 

        久保井 悦 代          尾 上   健 

議 事 係 長  蓑 輪 悦 男  担 当 書 記  出 口 克 己 
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（午前 ９時４５分 開会） 

大和田理事 これより議会運営委員会理事会を開会いたします。 

 

 《議会運営委員会理事会の会議記録について》 

大和田理事 初めに、議会運営委員会理事会の会議記録ですが、３月５日及び３月12日の

２回分につきまして、事前に各理事にお送りをしておりますが、この内容で御承認いた

だけますでしょうか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、御承認をいただきましたので、本日から公開の扱いといたします。 

 

 《臨時会の提案事項について》 

大和田理事 次に、臨時会の提案事項について、事務局から説明をお願いいたします。 

議会事務局次長 資料１を御覧ください。 

 区長から、条例の改正１件、補正予算２件が提出される予定です。この後開催の議会

運営委員会で理事者から説明がある予定です。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、この件につきましては、この後の議会運営委員会で理事者から説

明があります。 

 

 《臨時会の日程について》 

大和田理事 次に、臨時会の日程（案）につきまして、事務局から説明をお願いいたしま

す。 

議会事務局次長 資料２を御覧ください。 

 ３月31日、会期は１日間。午後１時開会、議案上程、委員会付託。本会議終了後、区

民生活委員会を開催。区民生活委員会終了後、総務財政委員会を開催。総務財政委員会

終了後、議会運営委員会理事会を開催。議会運営委員会理事会終了後、議会運営委員会

を開催。議会運営委員会終了後、本会議を再開し、議案上程、採決。 

 以上の日程を提案させていただきます。 

 なお、日程（案）につきましては、議運で承認された後、ホームページ等で周知する

予定です。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 
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      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、臨時会の日程（案）につきましても、この後の議会運営委員会に

諮ることといたします。 

 

 《本会議の会議録署名議員について》 

大和田理事 次に、本会議の会議録署名議員について、事務局から説明をお願いいたしま

す。 

議会事務局次長 資料はございません。会議録署名議員は、２０番山田耕平議員、２９番

井原太一議員、以上です。 

大和田理事 この件につきましては、よろしくお願いをいたします。 

 

 《発言通告について》 

大和田理事 次に、発言通告について、事務局から説明をお願いいたします。 

議会事務局次長 資料はございません。３月31日水曜、本会議の発言通告につきましては、

会期の決定から議案付託までに関しては２日前の３月29日月曜午後５時まで、議案に対

する討論に関しては、本会議再開までの時間がないことから、総務財政委員会終了から

10分後までとしてはいかがでしょうか。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、発言通告の期限につきましても、この後の議会運営委員会で確認

し、了承を得ることといたします。 

 

 《議場でのあいさつについて》 

大和田理事 次に、議場での挨拶について、事務局から説明をお願いいたします。 

議会事務局次長 資料はございません。１定で議会の同意を得て再任した白石教育長から、

開会前に就任の挨拶をしたいとの申出がございました。これを受けることとし、臨時会

開会前、議場で挨拶をしていただくことでよろしいでしょうか。 

大和田理事 この件につきましては、慣例でございますので、御了承願いたいと思います。 

 臨時会の案件は以上となります。 

 なお、皆様御案内のとおり、国による緊急事態宣言が解除されましたが、再びの感染

者の増加あるいは変異株等の報道もされているところであります。本会議や委員会の運

営方法につきましても、引き続き感染症対策に留意しながらの議会運営となりますので、
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皆様、御協力を賜りますよう、改めてお願いを申し上げます。 

 日程は以上ですが、ほかに何かございますか。 

藤本理事 昨今のＬＩＮＥの個人情報漏えいの問題があって、うちはLINE WORKSを使って

いますけれども、基本的には私も、ＬＩＮＥとLINE WORKSが別で、サーバーが違うのか

な、安全性は確保されているとは思うんですが、一応報告なり安全性の確認なりという

のを、ＩＣＴのほうでやるか、議運の中のどこかで事務局から報告を受けるなり、議事

録としてちゃんと残しておいたほうがいいと思うんですね。その辺の対応をどういうふ

うに考えているのか、事務局から見解を伺いたいんだが。 

大和田理事 藤本理事、御指摘をいただきました。全くそのとおりだと思います。 

 事務局さん、いかがでしょうか。 

議会事務局次長 先日開かれましたＩＣＴの委員会の中で報告をさせていただきました。

LINE WORKSの会社のホームページにもしっかり出ていまして、ＬＩＮＥとは全然違う扱

いにしているので、特に問題は発生してないという回答を得ていますので、それをＩＣ

Ｔの委員会の中では御説明している状況でございます。 

大和田理事 ＩＣＴではそういった報告がなされたということですが。 

大泉理事 今、次長からありましたとおり、月曜日ですかね、ＩＣＴ委員会を開きまして、

そこで、LINE WORKSとＬＩＮＥは別物という中で、サーバーも、社員であっても情報に

はタッチできないという状態であるということが、LINE WORKSの運営会社のホームペー

ジ上にもそれはしっかりと記されていると。その資料を配られた上でそういった報告を

受けました。今藤本理事の御指摘のとおり、これは議員全員で利用している部分があり

ますので、皆さんに情報共有という形を取ったほうがいいかと私のほうでも思います。 

大和田理事 補足をしていただきました。 

 おっしゃるとおり、これは各議員には周知すべき案件でございますので、その点は事

務局のほうで対応願いたいということで、今改めてこの理事会ではそういったことを共

有させていただきましたけれども、それでよろしゅうございますでしょうかね。――藤

本理事、ありがとうございました。 

 ほかに理事の先生方ございますか。――ないようでしたら、議会運営委員会理事会を

閉会いたします。 

（午前 ９時５１分 閉会） 

 

 


